

ASSOCIATION DES CHEFS POMPIERS DU NOUVEAU-BRUNSWICK (ACPNB)

4 et 5 octobre 2024

Grand Falls, N.-B.

Président : Scott Poupart

La réunion est ouverte à 19 h le vendredi 4 octobre 2024. La rencontre est ouverte à tous les chefs et officiers de pompiers locaux. Tous les membres du conseil et les directeurs associés se présentent et décrivent brièvement leur rôle au sein du conseil. Des questions et réponses ont été posées.

Présences samedi : Scott Poupart, Charlie Chiasson, Jody Price, Lynne Gallant-Valley, Dwayne Stephenson, Serge Gallant, Roger Pitre, Kevin Theriault, Tim Corbin, Charles MacNeil, Charles Kavanaugh, Scott Worden, Eric Guerrette (suppléant), Carol Gilmore (suppléante), Brad Calhoun, Corey Nicholas (suppléant)

Absences : Harry Farrell (samedi), Ivan Corbett, Mike Lewis (suppléant envoyé), Mike Walton, Guy Paulin, Darren Hambrook, Justin McGuigan, Tony Cole, Jeff Cross, Derrick Fillmore (suppléant envoyé), Darren Hambrook, Larry Sockabasin (suppléant envoyé)

La réunion du samedi est ouverte à 8h43.

Examen de l'ordre du jour - Proposition d'acceptation par Dwayne Stephenson et Charles Kavanaugh.

Examen du procès-verbal - Proposition d'acceptation par Tim Corbin, appuyée par Kevin Theriault.

Rapport du Président – Scott Poupart

J'ai représenté l'association lors de plusieurs entrevues et événements depuis la réunion de mai. Diverses entrevues ont été menées sur des thèmes tels que la couverture des pompiers, les augmentations de salaire, les appels liés à la crise des opioïdes, les cancers et les différences dans la formation des pompiers. J'ai refusé de commenter le thème du rôle et des responsabilités du capitaine des pompiers.

Participation à la 2024 Atlantic Leadership Conference, axée sur le changement climatique et les incendies de forêt, à la fin du mois de juin sur l'Île-du-Prince-Édouard.

Le 20 août, j'ai assisté à une réunion avec le ministre Austin, le prévôt des Incendies Lewis, le directeur de l'Organisation des mesures d'urgence du Nouveau-Brunswick (OMUNB), Kyle Leavitt, le président de l'Association de recherche et de sauvetage au sol du Nouveau-Brunswick (ARSNB), Bradley Parker et d'autres membres du cabinet du ministre. La discussion a porté sur l'augmentation du nombre d'appels de sauvetage hors route dans la province et sur la façon dont nos deux organismes pourraient collaborer pour y répondre mutuellement. Les occasions de formation mutuelle, le financement de la ARANB, le partage de l'équipement et l'acquisition de véhicules pour la ARANB. Tous les participants ont convenu qu'il y avait là une occasion à saisir et que le Bureau du prévôt des Incendies (BPI) examinerait un projet pilote dans un proche avenir.

Les 6 et 7 septembre, j'ai assisté à l'atelier des pompiers à Miramichi. Nous avons eu le plaisir d'accueillir le ministre Austin qui a visité les installations et s'est adressé aux participants. Il était accompagné du maire de Miramichi et du député provincial local. Tous ont été impressionnés par ce qui était offert à nos pompiers.

Du 21 au 25 septembre, j'ai participé à Secours-Incendies Canada à Montréal. Les 21 et 22 septembre ont eu lieu dans les réunions du conseil de l'Association canadienne des chefs de pompiers (ACCP) et du Conseil consultatif national (CCN). Les thèmes abordés étaient les suivants : La législation 378-18 de l'Ontario, les défis de la répartition des incendies, une base de données nationale sur les incendies, raconter notre histoire, l'évacuation unique - une poussée pour des changements législatifs en Colombie-Britannique (CB) pour permettre une évacuation unique dans les grands bâtiments à plusieurs étages, les défis des batteries lithium-ion, les programmes de bien-être, les défis des quarts de travail de 24 heures, la réticence à quitter pour l'administration, et les postes de logistique et de gestion qui passe à un travail de 5 jours par semaine de 8 à 4 jours. Il devient difficile de pourvoir ces postes.

Assistance financière en cas de catastrophe - Des consultations ont déjà eu lieu et le lancement est prévu pour avril 2028.

Santé publique - Nous travaillons à la mise en place d'une main-d'œuvre civile nationale pour nous soutenir dans les situations d'urgence de grande ampleur. Nous nous faisons ici l'écho d'une certaine prudence, car plus de personnel sur le terrain n'est pas nécessairement synonyme d'une plus grande efficacité. La formation est une préoccupation.

Projet pilote américain sur une base de données nationale sur les incendies - Il pourrait y avoir une occasion de créer une base de données nord-américaine, des conversations initiales sont en cours. Certaines restrictions doivent être étudiées. Les données canadiennes doivent rester au Canada à l'heure actuelle. Patriot Act. Il est possible qu'une base de données hébergée au Canada permette de résoudre ce problème.

Quelques-unes de ses caractéristiques : Langage simple, construit par un groupe mondial, ouvert à d'autres nations, pourrait être proposé au Mexique ainsi qu'aux États-Unis, système nord-américain à source ouverte, partage et approvisionnement des données, accès aux données en temps réel pendant les interventions et construction en temps réel d'un événement. Interopérabilité chronologique des événements et des lieux pour les pompiers, la police, les services médicaux d'urgence, etc. L'étape 2 comprendra les détails de l'enquête, les photos, etc. L'étape 3 inclura la sécurité des pompiers, comme les dispositifs portables, la biosurveillance, les expositions. 60 départements du Texas ont participé à un essai et les données recueillies ont été spectaculaires.

Cet automne, les États-Unis commenceront à intégrer 100 départements à la fois, quelle que soit leur taille. 27 000 départements seront concernés. Au Canada, nous devrions identifier nos paramètres. Des mesures homogènes peuvent permettre des ajouts futurs tels que les incidents liés à l'hydrogène. La FEMA est en train de construire ce système, mais il appartiendra à un organisme extérieur au gouvernement. Il ne s'agit pas d'une base de données mais d'un analyseur de données, qui reçoit des données, les analyse avec l'IA et produit des données significatives.

Un document sur un réseau de sécurité publique à large bande sera présenté au gouvernement le 8 octobre; l'ACCP sera signataire de ce document. Scott propose que l'ACPNB soutienne la motion de l'ACCP en faveur de la présentation du document sur le réseau à large bande pour la sécurité publique. Appuyée par Roger Pitre. La motion est votée et adoptée.

Enfin, au cours du bilan de santé de l'ACCP, qui a lieu le premier jour de Secours-Incendies Canada, les thèmes communs suivants ont été mis en évidence dans l'ensemble de notre pays.

Présomption de cancer et législation sur le cancer	Changement climatique
Défis en matière de recrutement et de rétention	Intervention de jour - Services de pompiers volontaires
Préparation à toutes les réponses aux risques - changements technologiques	Renouvellement du programme conjoint de protection civile (PCPC)
Stockage de masse solaire/batteries lithium-ion – Montréal	Santé mentale
Restrictions budgétaires - escalade des coûts d'équipement	Prévention des incendies
Révision de la loi sur la prévention des incendies	Sortie unique
Couverture cellulaire – lacunes et redondances	Bien-être
Syndicalisation des services bénévoles de l'Ontario	Intelli-feu Canada
Équipes d'intervention en milieu sauvage	Campements de sans-abri
Soutien par les pairs pour les directeurs généraux	Base de données nationale
Le souci de durabilité des associations importantes	Besoin de financement
168 noms ajoutés au mur des pompiers morts en service à Ottawa	

Excellente convention et thèmes instructifs. Rappel sur les bourses d'études de la Fondation canadienne des pompiers morts en service.

L'année prochaine, Secours-Incendies Canada se tiendra à Winnipeg. Scott Poupart, appuyé par Dwayne Stephenson, propose d'accepter le rapport tel qu'il a été lu.

Rapport pour l'Association des chefs de pompiers des Maritimes (ACPM) - Charles Kavanaugh

La réunion aura lieu les 18 et 19 octobre. Le congrès de l'année prochaine aura lieu à Summerside, Î.-P.-É., du 3 au 6 juillet 2025. L'hôtel est déjà complet. La convention de cette année a attiré beaucoup de monde.

Charles Kavanaugh propose d'accepter le rapport, appuyé par Dwayne Stephenson.

Scott Poupart - On discute de l'accord de confidentialité et on demande à tous les membres de le signer.

RAPPORTS DES COMITÉS

Comité des finances et de la collecte de fonds – Lynne Gallant-Valley

FENETY **39 719,79 \$** INVESTA **541 734,83 \$**

Banque **338 634,80 \$** - l'argent est prélevé sur les subventions pour les activités suivantes : La salle de classe modulaire 115 000 \$, le système de bornes d'incendie 65 000 \$ et les maisons à risques 126 000 \$, soit un total de 312 500 \$. Cela signifie que le solde de fonctionnement réel est de 26 134,80 \$.

Les revenus de la convention ont été de 93 6500 \$ avec des dépenses de 71 427,18 \$ - 161 personnes ont participé à la convention. Les revenus de l'atelier ont été de 25 650 \$ avec des dépenses de 48 841,96 \$ - 171 personnes ont participé à l'atelier.

Les dépenses opérationnelles ont été examinées et des options ont été discutées. Jody Price propose d'augmenter les frais d'adhésion de 225 à 300 dollars en 2025, proposition appuyée par Brian Worden. Cette motion est votée et adoptée. Il est également à noter que l'adhésion doit être affectée à un nom.

Lynne Gallant-Valley propose d'accepter le rapport, appuyée par Charles MacNeil, qui est mis aux voix et adopté.

Conseil de certification des pompiers –Jody Price

Nous ferons appel à une tierce partie pour évaluer et aider à établir les meilleures pratiques. Le nombre de certifications augmente. De nombreux pompiers volontaires passent le processus et obtiennent leur sceau d'or.

Comité des prix – Kevin Theriault

Veuillez rappeler à toutes vos associations les récompenses disponibles pour leurs membres. La date limite pour le Temple de la renommée est le 31 octobre. Nous avons passé en revue les critères et les renseignements relatifs aux prix et nous pourrions avoir quelques questions sur les dates limites et les détails concernant les lieux, par exemple, est-ce que les événements se déroulent seulement au Nouveau-Brunswick? Une réunion du comité sera bientôt nécessaire pour en discuter. Scott Rowe sera ajouté au comité.

Formation et éducation – Mike Lewis / Serge Gallant

Le nombre d'ateliers a été bon. Recherche d'options de repas plus rentables. Le coût de l'atelier a été discuté lors du rapport financier. Recherche de possibilités de subventions pour le Centre de formation aux techniques d'incendie (CFI).

Prévention des incendies – Carol Gilmore pour Derrick Fillmore

Le conseil s'est réuni par le biais des équipes le 12 juin et le comité exécutif s'est réuni par le biais des équipes le 2 octobre. Il a été décidé que les comités se réuniraient en octobre/novembre et que le conseil se réunirait le 14 novembre.

Le programme Apprendre à connaître le feu a été traduit. Il est proposé d'acheter 200 clés USB pour les distribuer aux services d'incendie. Demande de subvention pour financer l'impression des copies papier.

La première bourse annuelle de l'Association des agents de prévention des incendies et des éducateurs du Nouveau-Brunswick (AAPIENB) a été remise à Preston Steeves d'Elgin.

Du matériel pour la Semaine de prévention des incendies a été acheté. 30 extincteurs pour le tirage du sac à dos de la BPI pour la Semaine de prévention des incendies. Achat d'affiches de la Semaine de prévention des incendies de l'Association nationale de protection contre l'incendie (ANPI) pour les écoles primaires.

Rencontre avec Serge Gallant pour discuter de l'ajout des cours d'Éducateur en sécurité incendie de niveau 1 et 2 au programme d'études du CCNB. Serge présentera une demande au comité de formation et au comité consultatif.

Formations/Webinaires - Laura King a donné son webinaire annuel sur la Semaine de prévention des incendies de l'ANPI le 19 septembre 2024. 32 personnes se sont inscrites à ce webinaire.

Rapport du trésorier

Solde bancaire au 30 septembre 2024	14 316,48 \$
Chèques à déposer (adhésions/inscriptions aux séminaires)	900,00 \$
Factures en suspens	1 925,00 \$
Chèque en souffrance (bourse - Preston Steeves)	250,00 \$

Exécutif de l'AAPIENB – Président - Derrick Fillmore. 1ère vice-présidente - Karen Trecartin. 2e vice-président - Jason Richardson et secrétaire-trésorière - Carol Gilmore.

Comité des nominations et des résolutions – Kevin Theriault

Rien à signaler pour l'instant.

Comité de la convention et des jeux – Lynne Gallant-Valley

Le congrès de 2025 se tiendra à Moncton, au Delta. Les informations sur les hôtels seront bientôt disponibles.

Comité des plaques d'immatriculation – Lynne Gallant-Valley

Je rappelle à vos chefs de pompiers qu'ils peuvent communiquer avec moi en tout temps pour obtenir une copie de la liste de leur service d'incendie qui se trouve actuellement dans les dossiers de Services Nouveau-Brunswick (SNB). Cela leur servira de point de départ pour mettre à jour la liste de leur service d'incendie. La liste devrait être mise à jour tout au long de l'année lorsqu'un membre quitte le service, s'y joint ou change de nom ou d'adresse. Les plaques d'immatriculation seront refusées à SNB si le permis de conduire et les renseignements figurant sur la liste ne correspondent pas.

Comité des chefs permanents – Jody Price

La dernière réunion a eu lieu lors de la convention en mai. Les chefs aimeraient qu'il y ait une répartition régionale à partir de Fredericton. Tous les services d'incendie sont répartis à partir de cette ville. Cela permettrait de dégager des tendances. Une discussion a lieu sur les avantages et les inconvénients.

Comité des chefs bénévoles – Tim Corbin

Plainte du service des pompiers concernant les plaques d'immatriculation des pompiers. Les pompiers démissionnaires peuvent toujours renouveler leurs plaques en ligne, et d'autres pompiers sont refusés en raison de fautes d'orthographe, bien que la liste ait été mise à jour. La dernière réunion a eu lieu lors de la convention de mai.

L'Association des chefs pompiers industriels du Nouveau-Brunswick (ACPINB) – Scott Worden

Notre atelier a été bien suivi avec 140 participants. Lors de notre dernière réunion, les rapports des associations ont été présentés et des questions ont été discutées au sein des départements industriels.

Présentation d'une plaque à Scott Poupart par Brian Worden en remerciement pour son travail fait pour l'ACPINB. Nous avons discuté de la nécessité d'un site Internet.

Formation - Atelier du service d'incendie de la centrale nucléaire de Point Lepreau (CNPL) 2024 le 22 juin. Bonne nourriture, excellente formation, t-shirt gratuit. Atelier à Miramichi les 9 et 10 septembre.

Jeremy Stuart - La présence de l'Unité mobile des brûlés (UMB) à Belledune l'an dernier a été une excellente RP. À recommander fortement.

Comité Next-Generation 9-1-1 – présenté par Justin McGuigan (absent)

Répartition régionale des pompiers

- Le projet de répartition régional des services d'incendie touche à sa fin, et les réunions régulières se sont donc ralenties.
- Le dernier centre de réception des appels de sécurité publique (CPASP) à basculer (Codiac) ne compte plus que cinq services d'incendie, voire moins. Deux d'entre eux vont changer le mois prochain, il n'en reste donc plus que deux ou trois.

- La répartition régionale des services d'incendie dans la région de Bathurst est encore complétée par leur système de diffusion simultanée, mais ce système arrive rapidement à la fin de sa durée de vie. Il est prévu d'installer des boîtes noires pour la trentaine de services de lutte contre l'incendie. Les appels passent par le système de diffusion simultanée, puis les services d'incendie utilisent la radio mobile à ressources partagées (RMRP) pour communiquer avec le CPASP.
- Tous les services d'incendie de la province ont reçu leurs radios et nombre d'entre eux, y compris ceux du Nord, continuent d'acheter quelques radios supplémentaires par an.

Next-Generation 9-1-1 (NG9-1-1)

La majeure partie du travail effectué sur le NG9-1-1 porte actuellement sur les détails techniques et le cadre permettant de déterminer qui a accès à quelles informations et dans quelles circonstances, et quelles informations sont protégées. Le projet pilote pour le nouveau système devrait avoir lieu bientôt afin que les éventuelles lacunes identifiées puissent être comblées avant la date de passage à la phase opérationnelle l'année prochaine. Beaucoup de bonnes questions sont posées et des réponses y sont apportées. Le système a fière allure. À bien des égards, les services d'incendie du N.-B. ne remarqueront aucun impact. Nous aurons l'impression que tout est pareil.

C'est le bon moment pour rappeler à tous les services d'incendie que lorsque le système passera, l'utilisation d'applications tierces du Service de vérification des interventions (SVI) sera interdite pour toute application ayant envoyé des informations à l'extérieur du Canada. FireQ et quelques autres applications conservent toutes leurs données à l'intérieur du Canada, il y aura donc des options. C'est le moment pour les services d'incendie de vérifier auprès de leur fournisseur RVS que leurs données ne quittent pas le Canada. Si leurs données passent par un serveur situé quelque part aux États-Unis ou dans un autre pays que le Canada, ils devront trouver un nouveau fournisseur de RVS qui conserve leurs données au Canada. Voici quelques exemples : je vois que le siège social de lamResponding se trouve à New York. Si un service d'incendie du Nouveau-Brunswick utilise lamResponding, il y a de fortes chances que sa circulation passe par un serveur à New York, et si c'est le cas, l'utilisation de lamResponding sera interdite lorsque le NG9-1-1 passera. FireQ, en revanche, est un fournisseur canadien, et son propriétaire m'a confirmé que toute leur circulation reste uniquement au Canada. Les services d'incendie devraient se pencher sur la question dès maintenant afin de ne pas se retrouver dans l'embarras plus tard.

Charles Kavanaugh - Participation aux réunions de juin - il y a des problèmes au sein de chaque CPASP. Ils ont des problèmes d'incidents importants, des problèmes de logiciels. Ils seront bientôt autorisés à réécouter les appels des autres. L'application What3Words a fait l'objet d'une discussion. Les procédures opérationnelles standard (POS) doivent être mises à jour. Ils disposent actuellement d'un programme de traduction qui peut traduire en 170 langues. Les mises à jour de la cartographie NB 911 sont en cours. Ils s'occupent également des questions de personnel.

BPI – Eric Guerrette pour Mike Lewis

Le BPI reste très occupé à travailler sur divers projets et activités quotidiennes en collaboration avec les services d'incendie et les municipalités et en leur apportant son soutien.

- Les remorques de prévention des incendies ont finalement été déployées en juin et depuis qu'elles sont sur la route, elles ont connu un énorme succès, de nombreux services d'incendie en profitant et nous apprécions ceux qui ont accepté de les transporter, ce qui semble bien fonctionner. Environ 4 500 personnes les ont utilisés. Ils seront tous retirés de la circulation en novembre pour l'entretien, l'hivernage et la préparation de l'année prochaine. Nous cherchons une maison pour l'une des remorques afin qu'elle n'ait pas à rester dehors, si quelqu'un a une place pour elle.
- Nous avons mené environ 75 enquêtes sur des incendies cette année (d'avril à aujourd'hui), qui ont fait deux morts.
- Chaque enquêteur régional sur les incendies (ERI) dispose désormais d'un des accessoires de formation sur les extincteurs LION. Ces accessoires sont mis à la disposition de tout service qui en fait la demande s'il souhaite dispenser une formation. Veuillez contacter votre ERI régional.
- Les maisons de prévention des risques ont été commandées et sont actuellement en phase de construction. Nous devrions recevoir les cinq premières unités au début du mois de novembre et les quatre autres devraient suivre d'ici la fin de l'année. Ces unités passeront dans chaque association pour être utilisées par les services d'incendie lors de leurs activités spéciales.
- Le BPI dispose de 46 palettes de détecteurs de fumée et de détecteurs combinés de fumée et de CO à pile scellée de 10 ans. Un bulletin sera bientôt diffusé pour lancer une grande campagne visant à répartir ces détecteurs dans les zones ou communautés qui en ont besoin. Il s'agira d'un lancement à plusieurs niveaux avec de nombreuses agences impliquées afin de s'assurer que les détecteurs sont bien installés dans les foyers qui en ont le plus besoin. La campagne sera assortie d'un programme d'incitation.
- Le BPI travaille en partenariat avec le ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie (RNDE) sur la formation d'unités de protection par gicleurs qui seront déployés en cas d'incendie de forêt menaçant des zones résidentielles. Ce projet sera mis en œuvre tout au long de l'hiver et des cours seront proposés aux sapeurs-pompiers qui souhaitent participer au programme. Nous vous tiendrons au courant de l'évolution de ce thème.
- Sécurité de la scène - semble bien fonctionner. Nous avons encore besoin de quelques personnes de l'Association royales des pompiers, si quelqu'un est intéressé. Veuillez en informer Joe Richardson, l'ERI pour cette région.
- Mark Nowlan, ERI pour la région de la capitale, reste en congé et continuera d'être couvert par d'autres ERI sur demande. Si des problèmes surviennent entre-temps, ou si vous avez besoin de quoi que ce soit, veuillez contacter le chef des enquêteurs provinciaux sur les incendies, Jeff Cross, jusqu'à ce que nous soyons en mesure de trouver un remplaçant.

- La Semaine de la prévention des incendies se déroule du 6 au 12 octobre et le BPI aimerait connaître les événements qui se passent dans vos régions. Veuillez communiquer l'information à votre ERI local ou à Brian Brown, spécialiste de l'éducation en sécurité incendie et vie privée, afin que nous puissions en faire la promotion. De plus, la Gazette de la sécurité incendie de cette année a été envoyée à toutes les écoles de la province. Lorsque vous ferez vos présentations dans les écoles, veuillez promouvoir la Gazette et encourager les enfants à l'emporter chez eux, à la lire avec leur famille et à remplir le bulletin de vote pour avoir la chance de gagner des prix et d'être nommés chef des pompiers d'un jour.

CCNB - Serge Gallant

Les conteneurs maritimes et le bâtiment sont en place au CFI pour l'entreposage hivernal de l'UMB. Des entretiens seront bientôt organisés pour le poste vacant au centre d'incendie.

Nous travaillons avec les départements pour mettre en place des formations. On nous a demandé une formation sur le renforcement de l'esprit d'équipe et sur la manière d'avoir des conversations difficiles. Le cours d'inspecteur des incendies est en cours de révision. Il y aura un cours d'éducateur en matière de sécurité. Des certificats de pompier structurel sont également disponibles.

Nous allons proposer un projet pilote d'inscription en ligne. L'atelier s'est bien passé. Les chiffres sont bons.

Nous sommes actuellement à la recherche d'une subvention verte pour le budget de la salle de classe modulaire. Il a été demandé si le BPI pouvait se renseigner sur la possibilité de fournir un ingénieur pour les dessins et les plans.

Gouvernement local – Ivan Corbett (absent) - pas de rapport

Département des ressources naturelles et du développement de l'énergie (RNDE) – Tony Cole - pas de rapport

Comité autochtone – Corey Nicholas remplace Larry Sockabasin - pas de rapport

RAPPORTS DES ASSOCIATIONS

Association des pompiers du Sud-Est – Brad Calhoun

Les élections ont eu lieu début septembre. Il y a des Pompier 1 et des blocs qui se passent. Une brève discussion a lieu sur la façon dont d'autres font en sorte que les membres assistent aux réunions.

Association Chaleur – Dwayne Stephenson

La prochaine réunion est prévue pour le 16 octobre 2024. Réunion de l'exécutif en septembre pour planifier les futures réunions.

Cours d'automne planifiés par le représentant de la formation de l'association (RFA) pour une association en fonction des besoins du département. L'association est divisée en zones nord et sud pour l'organisation des cours. Les cours de Pompier 1 et d'Opérateur d'autopompe se tiendront dans les régions du nord et du sud. Le cours de désincarcération automobile se tiendra dans le nord, et un cours dans le sud est prévu pour la nouvelle année. Le cours d'instructeur commencera en personne et via MS Teams le week-end du 4 octobre. Les cours de français sont toujours en cours pour Pompier 1, Pompier 2, etc.

L'UMB sera présente dans l'espace associatif à partir du 7 octobre.

Péninsule acadienne – Guy Paulin (absent) - pas de rapport

Association des pompiers du district nord-ouest – Charlie Chiasson

L'UMB était dans la région de Saint-Quentin en août. La prochaine réunion est prévue pour le 30 octobre. Mise à jour en cours de la documentation de l'association, y compris la constitution et les manuels de référence. Collaboration avec le comité de la commission des services régionaux en vue d'une éventuelle mise en œuvre d'une entente régionale d'aide mutuelle. La formation et les instructeurs sont au point mort, et une discussion est prévue pour la prochaine réunion.

Une discussion a lieu sur les instructeurs de cours.

District Royal – Charles McNeil

Royal a tenu une réunion en septembre depuis la dernière réunion de l'ACPNB. La formation dans Royal a fait de grands progrès depuis le placement de notre nouvelle RFA. La RFA a mis en place un calendrier de formation. Voici quelques-unes des formations prévues :

Pompier 1 de la zone 1 - janvier 2025, Pompier 2 - février 2025. Nous travaillons sur un cours d'instructeur pour 2025.

Zone 2 Pompier 1 - septembre 2024, Pompier 2 - janvier 2025, ICS 200 - octobre 2024.

La RFA travaille également avec le service d'incendie de Saint-Jean pour que la démo HAZMAT vienne à Royal. Malheureusement, l'événement Royal truck pull for Muscular Dystrophy a été annulé en raison d'un manque d'équipes et de bénévoles.

Association des pompiers de Fundy - Kevin Theriault

La réunion s'est tenue en septembre à la station de Pennfield de l'Eastern Charlotte Fire Rescue. Discussions sur la saison des incendies et les départs, mise à jour de la RNDE. Le représentant régional de la formation, Brian Gardner, a été nommé; un comité de formation sera mis sur pied et se réunira quatre fois par année.

La question des contrats des instructeurs avec le CCNB a été soulevée, les préoccupations en matière de responsabilité en cas de blessure pendant la formation ont été discutées.

Les départements ont participé aux activités de formation estivales, notamment à l'UMB et à l'atelier de Point Lepreau. Les services ont organisé quatre événements « Fire Smart » et ont reçu des commentaires positifs sur la remorque de prévention des incendies. Le nouvel accessoire d'extincteur a été mis à l'essai lors de l'événement à Saint Andrews et a été bien accueilli.

Charlotte travaille sur la transition vers un seul canal de répartition pour 5 stations. La répartition est d'accord, mais NB 911 a un peu retardé le processus, mais il semble qu'ils sont en train de résoudre les problèmes qu'ils ont.

La prochaine réunion aura lieu le 27 novembre à Saint Andrews et comprendra un dîner et l'élection du président et du trésorier.

Vallée de la rivière Miramichi - Roger Pitre

Nous avons un nouveau RFA - Leon Ross. La réunion est imminente. Il y aura une démonstration. Le nombre de participants aux réunions est un problème pour nous aussi.

Vallée centrale – Mike Walton - pas de rapport

Association des pompiers du district de la capitale – Harry Farrell

Je viens de terminer deux cours de niveau 1, je termine le cours de désincarcération, j'ai suivi un cours de niveau 2 et j'ai suivi un cours ICS 200.

En juin, le service d'incendie d'Upper Gagetown a reçu l'unité mobile de traitement des brûlures pour une formation. Cet automne, nous allons passer un autre cours de désincarcération et un cours ICS 200. Nous ferons une présentation sur le 1-800-BOARDUP. Nous envisageons de commencer un autre cours de niveau 1 en décembre.

Nouvelles affaires

Le deuxième vice-président, Kevin Theriault, a prêté serment.

Les priorités seront discutées en janvier. Lynne enverra les priorités actuelles pour 2024. Une motion est faite par Scott Poupart pour envoyer le président, le 1er VP et le 2e VP à la GRW cette année. Appuyée par Brian Worden. La motion est votée et adoptée. Il est important que nous fassions pression pour obtenir un conseiller national en incendie. Lynne tentera d'obtenir les coordonnées de Robin MacLachlan au sujet de la formation GR101.

Une discussion a lieu sur la question de savoir si le chef industriel devrait pouvoir assister aux réunions des chefs permanents. Jody Price et Brian Worden se pencheront sur la question.

Annonces - un critère écrit sera élaboré.

Dwayne Stephenson a proposé de siéger au comité de constitution.

Une discussion a lieu sur les dons et cadeaux en cas de maladie ou de décès. Serge transmettra des informations à ce sujet.

Motion d'ajournement présentée par Scott Poupart à 14h24 et appuyée par Scott Brian Worden.

Dates importantes 2025

Réunion d'avril - Moncton

Réunion - 24 et 25 janvier - Fredericton

Convention et AGA de l'ACPNB

Du 23 au 25 mai 2025

Delta Moncton

Les réservations d'hôtel peuvent être effectuées en copiant et en collant le lien ci-dessous dans votre navigateur web.

www.marriott.com/event-reservations/reservation-link.mi?id=1721225963576&key=GRP&app=resvlink